



Turnfest heißt kurze Nächte, viel Laufen und jede Menge Spaß! Und genau so war es auch. Ein Teil der Wettkampfgruppe Gerätturnen weiblich stürzte sich mit mehreren Tausend weiteren Kinder, Trainern und Betreuern in das Abenteuer Turnfest. Übernachtet wurde in Schulen auf Isomatten und Luftmatratzen. Das klingt zwar hart und unbequem, aber wer schläft schon beim Turnfest? Vielmehr standen Aktionen wie Stadtralley, Airtrackbahn, Public Viewing des WM-Deutschland-Spiels, Slackline, Turnspielparkour und Turnfestwettkampf im Vordergrund. Bei teilweise über 300 Teilnehmerinnen pro Wettkampf konnten sich unsere TuS'lerinnen mit vielen Top Ten Platzierungen und sogar einem dritten Platz gut sehen lassen. Eins steht fest, beim nächsten Turnfest sind wir wieder dabei!



(Kerstin Maes)